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ACP Chenois-Fourneau - Procès Verbal de l'Assemblée générale annuelle hybride du
14-10-2021

Les copropriétaires de la résidence « Chenois-Fourneau » se sont réunis en assemblée générale, le jeudi 14
octobre 2021, en la salle du Bureau ROSSIGNOL - Business Center GERARD CONSTRUCTION - 1ère étage, rue des
corettes 40 à 6880 BERTRIX.  Les propriétaires ont la possibilité d'y assister par vidéoconférence, via les
modalités de connexion fournies.
Les convocations ont été adressées en courrier simple et/ou par mail le 28-09-2021.

Sont présents :
Mme BORCY Christine A04 (624), C04 (5), P04 (26) (655 voix) représentée par Mr HERMANT;
Mme BOTTERMAN Champika A07 (392), C07 (18), P07 (26) (436 voix);
Mr DELATTE Jean-Christophe A02 (617), C02 (5), P02 (26), P24 (26) (674 voix) représenté par Mme SCARIOT;
Mme GUIOT Isabelle A10 (630), C10 (5), P12 (26) (661 voix) représentée par Mme Alice DUMONT;
Mr LEDUR – GONTHIER A13 (648), C13 (27), P13 (26) (701 voix) représenté par Mr SIMEON-CAMBIER;
Mr LIEFFRIG Johan A16 (447), C16 (5), P20 (26), P21 (26) (504 voix);
Mr PIERRET Alexandre A09 (589), C09 (5), P15 (26), P16 (26), P19 (26) (672 voix);
Mme PIRSON Anne-ChristineA06 (615), C06 (5), P06 (26) (646 voix);
Mme POOS Yannick A08 (443), C08 (5), P01 (26), P22 (26), P23 (26) (526 voix);
Mr SIMEON-CAMBIER A01 (589), C01 (5), P08 (26), P09 (26) (646 voix)

Sont excusés :
Mr et Mme LEFEBVRE – PINSON Frédéric A03 (628), C03 (26), P03 (26), P25 (26) (706 voix);

Sont absents :
Mr et Mme CHARPENTIER – WAUTELET A12 (638), C12 (5), P10 (26) (669 voix);
Mr CLAUS Christian A05 (642), C05 (27), P05 (26) (695 voix);
Mr et Mme HENNEAUX-RICHARD A11 (633), C11 (26), P11 (26) (685 voix);
Mr LAMBERT Vincent A14 (631), C14 (5), P14 (26) (662 voix);
Mr LEJEUNE Jérôme A15 (392), C15 (18), P17 (26), P18 (26) (462 voix)

Quorum des présences :
Copropriétaire Voix Présent Mandataire
BORCY Christine (Présentiel) 655 Représentée Mr HERMANT
BOTTERMAN Champika
(Présentiel)

436 Présente

CHARPENTIER – WAUTELET 669 Absents
CLAUS Christian 695 Absent
DELATTE Jean-Christophe
(Présentiel)

674 Représenté Mme SCARIOT

GUIOT Isabelle (Présentiel) 661 Représentée Mme Alice DUMONT
HENNEAUX-RICHARD 685 Absents
LAMBERT Vincent 662 Absent
LEDUR – GONTHIER 701 Représentés SIMEON-CAMBIER
LEFEBVRE – PINSON Frédéric 706 Excusés
LEJEUNE Jérôme 462 Absent
LIEFFRIG Johan (Présentiel) 504 Présent
PIERRET Alexandre (Présentiel) 672 Présent



Résidence  Chenois-Fourneau          
Rue au Camp, n°43
6800 Séviscourt
Numéro d'entreprise : BE0892.803.143

IBAN : BE95 3630 2638 5858 BIC : BBRUBEBB

Page 2

PIRSON Anne-Christine
(Distanciel)

646 Présente

POOS Yannick (Distanciel) 526 Présente
SIMEON-CAMBIER (Distanciel) 646 Présent
Copropriétaires : 16
Lots : 57

10000 6121

Quorum des présences :
Copropriétaires : 16
Lots : 57
Voix : 10000
Cop. présents : 10
Lots présents : 37
Voix présentes : 6121
Mandataires : 4
Procurations : 4
Remarques : 50% des voix représentées
Double quorum atteint, l'assemblée peut se tenir

Résultat des décisions soumises à un vote, prises lors de l'assemblée générale :
Point Majorité Voix Pour Contre Abs. % Résultat
02) Désignation du président
et du secrétariat

50,00% 6121 6121 0 0 100,00% Accepté

03) Rapport et Désignation
des membres du conseil des
copropriétaires

50,00% 6121 6121 0 0 100,00% Accepté

04) Désignation d'un
vérificateur aux comptes

50,00% 6121 6121 0 0 100,00% Accepté

05) Approbation du PV de l'AG
précédente

50,00% 6121 6121 0 0 100,00% Accepté

06) Approbation des comptes
de l'exercice précédent

50,00% 6121 6121 0 0 100,00% Accepté

07) Budget - Appel de fonds
de roulement

50,00% 6121 6121 0 0 100,00% Accepté

08) Constitution éventuelle
d'un fonds de réserve

20,00% 6121 6121 0 0 100,00% Accepté

09) Ventilation : information
et décision

66,67% 6121 0 0 6121 0,00% Abstention

11) Point demandé par J-C
DELATTE :  demande
d'autorisation pour le
placement d'une borne de
recharge électrique privative
pour voiture

66,67% 6121 6121 0 0 100,00% Accepté

12) Point demandé par C.
BORCY - Demande
d'autorisation de placement
d'un poële à pellets

66,67% 6121 6121 0 0 100,00% Accepté
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13) Mode de transmission des
documents : information et
décision

50,00% 6121 6121 0 0 100,00% Accepté

Procès verbal détaillé :
01- Vérification des présences, des procurations et droits de vote

Pas de vote
Tous les copropriétaires présents ou représentés ont signé la feuille de présences. D'après celle-ci, le syndic
vérifie que l'assemblée est régulièrement constituée pour pouvoir délibérer. 10 copropriétaires sur 16 sont
présents ou représentés (6121/10.000èmes).

La séance valablement constituée est donc déclarée ouverte.

Le syndic demande l'accord aux copropriétaires pour ajouter deux points supplémentaires à l'ordre du jour après
l'envoi de la convocation officielle (information reçue par mail):

11- Point demandé par J-C DELATTE :  demande d'autorisation pour le placement d'une borne de recharge
électrique privative pour voiture

12- Point demandé par C. BORCY - Demande d'autorisation de placement d'un poële à pellets

Les copropriétaires acceptent à l'unanimité.

02- Désignation du président et du secrétariat

Majorité : 50% + 1 Voix. Clé : Quotités - soit 3061,50 sur 6121,00
Le syndic propose de désigner un Président du conseil de copropriété. Ce dernier sera également président de
l'Assemblée.

Le syndic propose d'assurer le secrétariat.

Le syndic procède au vote :

Désignation de Mr LIEFFRIG comme Président du conseil de copropriété.

Vote Pour à l'unanimité

03- Rapport et Désignation des membres du conseil des copropriétaires

Majorité : 50% + 1 Voix. Clé : Quotités - soit 3061,50 sur 6121,00
Le syndic procède au vote :

"Désignation de Mr DELATTE (bloc A) et de Mr LIEFFRIG (bloc B) comme membres du conseil de copropriété
pour cette année"

Vote Pour à l'unanimité
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04- Désignation d'un vérificateur aux comptes

Majorité : 50% + 1 Voix. Clé : Quotités - soit 3061,50 sur 6121,00
Le syndic procède au vote :

"Désignation de Mr HERMANT comme vérificateurs aux comptes "

Vote Pour à l'unanimité

05- Approbation du PV de l'AG précédente

Majorité : 50% + 1 Voix. Clé : Quotités - soit 3061,50 sur 6121,00
Le syndic questionne l'Assemblée sur le procès-verbal de la dernière Assemblée Générale Ordinaire.

L'Assemblée n'émet aucune remarque.

Le syndic procède au vote :

"Approbation du PV de l'AG précédente"

Vote Pour à l'unanimité

06- Approbation des comptes de l'exercice précédent

Majorité : 50% + 1 Voix. Clé : Quotités - soit 3061,50 sur 6121,00
Le syndic détaille les décomptes via le bilan annexé et répond aux questions des copropriétaires.

Le syndic procède au vote :

"Approbation des comptes de l'exercice comptable précédent"

Vote Pour à l'unanimité

07- Budget - Appel de fonds de roulement

Majorité : 50% + 1 Voix. Clé : Quotités - soit 3061,50 sur 6121,00
Le syndic propose un budget annuel du 01/09/2021 au 31/08/2022 s'élevant à 21.137,64 €.
Sur base du budget ci-avant présenté, le syndic propose de payer les avances sur le fonds de roulement, par
trimestrialité, aux dates suivantes :

01/09/2021 - 01/12/2021 - 01/03/2022 - 01/06/2022

Le syndic procède au vote :

"Approbation d'un budget annuel ordinaire de 21.137,64 €"

Vote Pour à l'unanimité
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08- Constitution éventuelle d'un fonds de réserve

Majorité : 20% + 1 Voix. Clé : Quotités - soit 1225,20 sur 6121,00
Le syndic procède au vote :

"Constitution d'un fonds de réserve d'un montant de 2000 € répartis en fonction des quotités pour l'année
2021-2022 à verser pour le 1er février 2022 au plus tard"

Vote Pour à l'unanimité

09- Ventilation : information et décision

Majorité : 2/3. Clé : Quotités - soit 4080,67 sur 6121,00

L'entretien du système de ventilation commun a été réalisé courant du mois d'avril par la société ERI.
A la suite de l'intervention, certains copropriétaires ont constaté un bruit persistant.
Le syndic a demandé l'avis du technicien ERI qui s'est rendu sur place.

Mr GENGLER, technicien ERI, rappelle que le système de ventilation est un sytème de type C, un système
d'extraction d'air vicié avec un apport d'air neuf via les grilles de compensation présentes dans les châssis.
Ce système ne permet pas toujours une répartition du débit d'air équilibré selon les étages. Les occupants se
situant en toiture se plaignent généralement du bruit tandis que ceux du rez-de-chaussée se plaignent plutôt d'un
manque de débit d'air.

Afin de garantir un fonctionnement optimal et minimiser les nuisances, il est indispensable que toutes les
bouches de ventilation soient ouvertes correctement et que les grilles de compensations en partie supérieure des
châssis soient également ouvertes.

Le syndic a envoyé un mail de rappel à tous les copropriétaires concernant ces consignes à respecter pour
permettre un fonctionnement optimal du système de ventilation.

Les propriétaires du bloc B précisent ne plus entendre de bruit ambiant. Les propriétaires du bloc A estiment
avoir ressenti une légère diminution sonore depuis la mise en place des consignes préconisées par le technicien
ERI mais un bruit d'aspiration persiste toujours.

En parallèle, la société ERI propose l'intervention de ZENDHER pour régler les débits. Cette intervention doit se
dérouler via les tourelles en toiture et nécessite donc l'utilisation d'une nacelle.

Les copropriétaires concernés ne souhaitent pas donner suite à l'offre proposée par la société ERI.

Le syndic rappelle que même si le système de ventilation en place n'est pas performant à 100 %, il est tout de
même indispensable.
Mr SIMEON signale qu'il existe des systèmes de ventilation individuels avec récupération de chaleur. Dans ce cas,
les copropriétaires optant pour ce type de ventilation individuelle ne seraient plus raccordés à la ventilation
commune.

Le syndic propose d'organiser une réunion prochainement en présence de Mr GENGLER et les copropriétaires se
sentant concernés par ce problème.

Le point est donc sans objet.
Abstention à l'unanimité
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10- Fosse septique : informations

Pas de vote
A deux reprises, le syndic a demandé l'intervention de la vidange libramontoise pour vider la fosse septique. Il a
été constaté que de nombreux détritus sont jetés dans les WC alors qu'ils ne devraient pas s'y trouver (lingettes,
couches, ...)

Le syndic a déjà rappelé plusieurs fois via le placement de tout-boîtes dans les boîtes aux lettres et affiches dans
les parties communes qu'il est interdit de jeter certains éléments dans les WC.

Le syndic signale que, dorénavant, par mesure de précaution, il planifiera une vidange de la fosse septique tous
les deux ans pour éviter des problèmes par la suite. De cette manière, il réduira également les coûts en évitant
plusieurs trajets d'évacuation.

11- Point demandé par J-C DELATTE :  demande d'autorisation pour le placement d'une borne
de recharge électrique privative pour voiture

Majorité : 2/3. Clé : Quotités - soit 4080,67 sur 6121,00
Mr DELATTE demande l'autorisation aux copropriétaires pour le placement d'une borne de recharge électrique au
niveau de son emplacement de parking privatif avec raccordement sur son compteur privatif. Les frais engagés
seront uniquement à charge de Mr DELATTE.

Les copropriétaires donnent leur accord si toutefois les travaux sont réalisés par un professionnel et en
respectant les règles de l'art. La copropriété déclinera toute responsabilité en cas de problème et Mr DELATTE
sera tenu seul responsable.

Le syndic procède au vote :

"Accord à Mr DELATTE pour le placement d'une borne de recharge électrique privative sur sa place de
parking avec raccordement à son compteur privatif. Les travaux seront réalisés par un professionnel en
respectant les règles de l'art. Mr DELATTE sera tenu seul responsable en cas de problème."

Vote Pour à l'unanimité

12- Point demandé par C. BORCY - Demande d'autorisation de placement d'un poële à pellets

Majorité : 2/3. Clé : Quotités - soit 4080,67 sur 6121,00
Mr HERMANT, futur propriétaire acquéreur de l'appartement de Mme BORCY et représentant Mme BORCY à
l'assemblée, demande l'autorisation pour le placement d'un poêle à pellets dans son appartement suivant devis
de la société "Esprit du Feu". Les frais engagés seront uniquement à charge de Mr HERMANT.

Les copropriétaires donnent leur accord à Mr HERMANT si toutefois les travaux sont réalisés par un professionnel
et en respectant les règles de l'art. La buse devra être montée obligatoirement en toiture. La copropriété
déclinera tout responsabilité en cas de problème et  Mr HERMANT sera tenu seul responsable.

Le syndic rappelle qu'un poêle à pellets doit être entretenu chaque année par un professionnel et que le rapport
d'entretien doit lui être fourni.
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Le syndic procède au vote :

"Accord à Mr HERMANT pour le placement d'un poêle à pellets dans son futur appartement si toutefois les
travaux sont réalisés par un professionnel en respectant les règles de l'art et à condition que la buse soit
montée en toiture. Mr HERMANT sera tenu seul responsable en cas de problème"

Vote Pour à l'unanimité
13- Mode de transmission des documents : information et décision

Majorité : 50% + 1 Voix. Clé : Quotités - soit 3061,50 sur 6121,00
Le syndic précise que le confinement l'a obligé à envoyer la plupart des courriers officiels par mail. Le syndic
propose aux copropriétaires de continuer à envoyer tous les courriers officiels par mail automatiquement. Il sera
tout de même possible de recevoir, en plus la version papier pour ceux qui le souhaitent.

Le syndic interroge les copropriétaires à savoir si certains souhaitent toujours recevoir les courriers sous format
papier.

Mme PIRSON souhaite recevoir les informations par courrier postale. Le syndic en prend note et ajoutera
l'information au dossier.

Le syndic procède au vote :

"Accord pour la transmission des informations par mail, pour tous les copropriétaires ayant une adresse mail
et en version papier pour les copropriéaires en faisant la demande"

Vote Pour à l'unanimité

14- Divers

Pas de vote
Mr LIEFFRIG signale qu'un détecteur lumineux situé à l'extérieur de la résidence ne fonctionne plus. Le détecteur
étant placé relativement haut, Il demandera l'accord au voisin pour passer par son balcon pour remplacer ce
détecteur. En cas de désaccord, il reviendra vers le syndic.

Le syndic a résilié le contrat SCHNIDLER concernant la maintenance des ascenseurs, comme convenu lors de la
dernière assemblée générale. Le contrat s'arrêtera donc au 31 décembre 2021 et la prise en main par la société
LIFTINC sera effective au 1er janvier 2022. Le coût pour l'entretien annuel s'élève à 850,00 € HTVA chez LIFTINC
au lieu de 1211,00 € HTVA chez SCHINDLER.
L'analyse de risque de l'ascenseur a eu lieu courant de l'année et aucun problème n'a été constaté.
La société LIFTINC placera un module carte SIM qui permettra de résilier l'abonnement téléphonique et donc de
réduire les coûts annuels.

Les copropriétaires ne sont pas satisfaits de l'entretien des communs et de la régularité de la femme de ménage.
Le syndic en prend note et contactera la responsable chez STASSE NETTOYAGE.

Note après AG : Le syndic a pris contact avec la société STASSE NETTOYAGE. La dame d'entretien, en place
actuellement, a remis sa démission le lendemain de l'assemblée générale. La société STASSE recherche donc
activement une personne pour la remplacer. Le syndic tiendra informé le conseil de copropriété.

Le syndic rappelle qu'il est obligatoire que les portes d'entrées restent fermées. Il est interdit de mettre des
cales pour que la porte reste ouverte.
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Les portes RF situées dans les parties communes doivent également rester strictement fermées.
Le syndic rappelle qu’il en va de la sécurité du bâtiment et de la couverture incendie en cas de vol.

Le syndic rappelle que si les piles des détecteurs incendie ne fonctionnent plus. Les copropriétaires doivent
avertir le syndic ou informer les membres du conseil de copropriété afin de prévoir le remplacement des piles
rapidement.

Mr SIMEON signale qu'une corniche est déboîtée à l'avant du bâtiment entre le bloc A et B. Mr LIEFFRIG se charge
de la remettre en état.

Mr HERMANT, futur acquéreur, représentant Mme BORCY, interroge les copropriétaires présents à savoir si l'un
d'entre eux souhaite lui vendre une place de parking.
Le syndic précise que, si un copropriétaire souhaite vendre une place de parking, il peut prendre contact avec le
syndic et celui-ci le mettra en contact avec Mr HERMANT, idéalement avant mi-novembre.

Les copropriétaires signalent que les corniches sont déjà remplies de feuilles. Le syndic demandera l'intervention
du couvreur prochainement pour nettoyer les corniches. Il lui demandera de bien vouloir avertir Mme
BOTTERMAN de sa présence en arrivant à la résidence.

Un copropriétaire signale que le drain situé tout autour de la résidence s'affaisse fortement. Le syndic
demandera l'avis à une entreprise de terrassement.

Un copropriétaire signale que les branches mortes n'ont pas été évacuées au niveau de l'arbre du bloc A. Le
syndic demandera l'évacuation des branches mortes.

Note après AG : Les voisins de la résidence CHENOIS FOURNEAU (N°41) ont contacté le syndic courant du mois de
janvier pour demander aux propriétaires s'occupant du déneigement l'hiver de bien vouloir veiller à ne pas
écraser les pieds de hêtre de la haie non mitoyenne leur appartenant. Le syndic demande aux copropriétaires
de bien vouloir y veiller lors des prochains déneigements.

L’ordre du jour étant épuisé, le Président, Mr LIEFFRIG, remercie les copropriétaires présents à l’assemblée
générale et déclare la séance levée à 22h15.

Fait à Bertrix, le jeudi 14 octobre 2021

Le syndic  


